



INFOS PRIÈRE POUR LE CAMEROUN

Bulletin d'Information et d'Edification en vue de l'Intercession pour le Cameroun

Mai 2016

ORIENTATIONS DE PRIERE RECUES POUR LE CAMEROUN



Pasteur Nongni Bakker

Bien aimés dans le Seigneur, Nous sommes heureux pour tous les intercesseurs qui se sont joints à nous dans la prière pour le Cameroun. Votre voix compte. Nous sommes de plus en plus nombreux à prier pour le Cameroun. Nous remercions le Dieu de Jésus Christ qui nous a accordé encore la grâce de sa révélation. Le Père a des fardeaux, des rêves pour le Cameroun. Nous sommes envoyés, équipés et établis pour prier selon les fardeaux de Dieu tels qu'il nous les révèle.

En dehors des sujets de prière permanents, L'Eternel nous a donné deux grandes orientations spécifiques pour ce mois de mai 2016 :

« **NOUS SOMMES MECHANTS ET EGOISTES** »

Dans un songe, Dieu nous a parlé des groupes de vigilance et d'autodéfense contre Bokoharam. Les membres de ce groupe avaient interdit la circulation vers un chemin précis. Ce qui créait des perturbations et des dérangements pour l'ensemble de la population. Dieu nous a dit que plusieurs de ces groupes censés protéger les quartiers n'ont pour seul but que de servir les intérêts de leurs promoteurs. Il nous a montré qu'à l'image de ces groupes d'autodéfense, le peuple camerounais est méchant et égoïste.



De nombreuses initiatives sont mises sur pied, en apparence dans l'intérêt du peuple (groupe d'autodéfense pour lutter contre bokoharam) ; mais en réalité, leur projet est de satisfaire seulement leurs intérêts personnels et égoïstes, même si cela doit faire souffrir l'ensemble du peuple. Les dirigeants sont aussi méchants et égoïstes. Plusieurs projets sont montés au nom du peuple. Mais ils ne visent en fin de compte que des intérêts personnels et égoïstes.

Sujets de prière:

-  demandons pardon à Dieu pour le peuple camerounais et pour les autorités de ce pays. Confessons que nous sommes méchants et égoïstes. Qu'il daigne nous pardonner.
-  Prions que les dirigeants travaillent pour l'intérêt du peuple. Qu'ils soient plein d'amour pour le peuple.

LES CHRETIENS QUI OCCUPENT DES POSITIONS D'AUTORITE DANS LA NATION

Dans un songe, l'Eternel nous a interpellé à prier pour Mme Minette LibomLi Likengg, qui est ministre des postes et télécommunications et enfant de Dieu. Lorsque nous méditons sur cette révélation, nous avons ressenti dans notre cœur que l'Eternel désire que nous prions pour tous les enfants de Dieu qui sont élevés en dignité et occupent des hautes Fonctions de l'État. Nous pensons aussi à des enfants de Dieu tels que le gouverneur du Littoral, Samuel Ivaha. Ils ont besoin de notre soutien dans la prière. Vous connaissez certainement d'autres enfants de Dieu qui occupent des positions d'autorité dans la Nation.

 Élevons-les au trône de la grâce.

PRIONS POUR LA PAIX AU CAMEROUN



En 2004, Le Seigneur nous a révélé le projet méchant de satan au Cameroun: celui de verser abondamment du sang innocent. Cette révélation a été maintes fois confirmée par d'autres serviteurs de Dieu. Depuis lors, nous nous tenons à la brèche en faveur du Cameroun afin d'anéantir tous les projets de satan pour le Cameroun.

Les attaques viennent de toutes parts. BokoHaram a été utilisé par l'ennemi pour déstabiliser le Cameroun. Nous avons prié et Dieu nous a répondu. Lorsque tout semblait perdu et incertain, Dieu, le Premier, nous a dit que « La guerre est finie ». Il nous a dit qu'il a entendu nos cris et qu'un décret céleste a été pris au ciel ordonnant l'anéantissement de BokoHaram.

Aujourd'hui, beaucoup s'étonnent des victoires de l'armée camerounaise. Mais, nous les chrétiens qui intercédons pour le Cameroun savons que ces victoires sont effectives parce que notre Seigneur Jésus Christ s'est levé en faveur du Cameroun contre satan, en réponse à nos prières.



Les événements du 02 mai viennent nous le confirmer. Lisons ce récit tiré du site web d'informations www.cameroon-info.net.

« Le lundi 2 mai 2016, un comité de vigilance de Kolofata a mis en échec le plan machiavélique de deux kamikazes de sexe féminin. Il a intercepté la dame âgée d'une quarantaine d'années et une jeune fille de 14 ans. Les deux femmes ont été interceptées

au niveau de la rivière appelée Yazoumari alors qu'elles se dirigeaient vers la ville de Kolofata. Ci-dessous l'intégralité du récit de l'exploit des villageois fait sur les antennes de la télévision nationale par le Gouverneur de la Région de l'Extrême-Nord, MidiyawaBakari.

«Ce matin à 5 heures 40 il y a eu 5 kamikazes qui ont été aperçus dans le Mayo Sava au lieu dit Yazoumari, une rivière qui sépare le Cameroun et le Nigeria une dame d'environ 40 ans et une jeune fille de 14 ans qui justement cheminaient vers la ville au niveau du mayo. Celle qui a 40 ans a voulu foncer sur les membres du Comité de vigilance. Elle a été stoppée net par une flèche. Elle a été touchée mortellement. Et la plus jeune a pressenti que l'autre est décédée et a actionné sa charge. Il n'y a pas eu de pertes en vies humaines du côté civil ni de blessés. Tout ceci est à mettre à l'actif des pouvoirs publics notamment du Chef de l'État qui depuis un certain temps n'a ménagé aucun effort pour outiller ces membres des comités de vigilance de manteaux détecteurs de métaux, des mégaphones et des téléphones pour leur permettre d'aller en profondeur».

Chaque jour Dieu nous montre sa fidélité et à tous ceux qui l'invoquent en comptant sur lui. Il nous assure que la guerre contre Boko Haram est déjà remportée sur le plan spirituel.

 Continuons à remercier Dieu pour sa victoire sur BokoHaram
Proclamons avec foi que la chute de BokoHaram décrétée au ciel se concrétise et se matérialise sur le terrain.

Ensemble, prions pour le Cameroun



Nous prions pour l'Eglise au Cameroun, sur la base de La parole reçue de l'Eternel depuis plus de dix ans. L'Eternel a attiré notre attention sur plusieurs passages de la Bible qui montrent clairement comment il intervient pour libérer son peuple au travers de la prière.

Josué 24 : 7 : « Quand ils ont crié vers le SEIGNEUR, il a mis des ténèbres entre vous et les

Egyptiens; il a ramené sur eux la mer, et elle les a recouverts. Vos yeux ont vu ce que j'ai fait contre l'Egypte. Et vous avez habité longtemps dans le désert ».

1 Samuel 12 :8 : « Après que Jacob est venu en Egypte, vos pères ont crié vers le SEIGNEUR; le SEIGNEUR a envoyé Moïse et Aaron qui ont fait sortir vos pères d'Egypte et les ont fait habiter dans ce lieu.»

Comme Dieu a suscité Moïse par les cris du peuple d'Israel, Dieu demande à ses enfants de crier à lui en faveur du Cameroun afin qu'il suscite, forme, équipe, envoie, et utilise puissamment ses serviteurs pour accomplir son œuvre au Cameroun.

Lorsque le peuple s'éloigne de Dieu, Dieu suscite un homme de vision pour le ramener sur le droit chemin. Il mettra aux côtés de cet homme, des aides ou co-ouvriers.

Prions que Dieu suscite encore plus des hommes dévoués pour réaliser son œuvre

Nous remercions Dieu pour tous ceux qu'il a appelés pour l'accomplissement de son oeuvre au Cameroun. Mais nous savons que le besoin est grand. Prions Dieu de susciter encore plus d'ouvriers

Prions pour la formation des hommes de vision

Tous les ouvriers ont besoin d'être formés. Les hommes en qui Dieu a déposé une vision ont encore plus besoin de formation afin d'être équipés.

Beaucoup comme Samson ont reçu l'appel et les dons spirituels mais n'ont pas accompli tout ce que Dieu voulait faire au travers d'eux.

 Prions pour leur formation sur tous les plans.

Prions pour ceux qui sont sur le champs de la mission

 Prions que Dieu les remplisse du Saint Esprit

 Prions que leur ministère porte du fruit

 Prions que Dieu les protège de tout mal et de toute ruse de l'ennemi

 Prions que Dieu pourvoie à tous leurs besoins

Ensemble, prions pour le Cameroun